

Abgeordnete der CDU-Kreistagsfraktion zum Informationsgespräch in der Jugend- und Drogenberatungsstelle

[Drucken](#)

Veröffentlicht: 12. April 2016

"Wichtige Arbeit für die Stadt Rheine!"



Kreis Steinfurt / Rheine. – Über die vielschichtige Arbeit der Jugend- und Drogenberatung, Aktion Selbsthilfe e.V. in Rheine haben sich jetzt Abgeordnete der CDU-Kreistagsfraktion vor Ort informiert. Im „Café Relax“ gaben Vertreter der Beratungsstelle einen anschaulichen Überblick über ihre tägliche Arbeit und die verschiedenen Angebote und Projekte, die im Gebäude an der Thiemauer beheimatet sind. Wichtig ist der niedrighschwellige Zugang zu den Hilfsangeboten. Die Vertreter der Beratungsstelle

drückten ihre Sorge über die nicht dauerhaft gesicherte Finanzierung des niedrigschwelligen Hilfsangebotes „Café Relax“ aus. Recht neu ist das „Hepatitis-C-Projekt“, in dem neben Aufklärungsarbeit auch begleitende Hilfe angeboten wird - dazu zählen unter anderem die Vereinbarung notweniger Arzttermine und eine persönliche Begleitung dahin. Bislang hat die Jugend- und Drogenberatungsstelle rund 170 Termine betreut und freut sich über 16 erfolgreich abgeschlossene Behandlungen.

Im Anschluss an das informative Gespräch gab es für die Abgeordneten noch einen Rundgang durch das Gebäude und Einblicke, unter anderem in die Fahrradwerkstatt und verschiedene Beratungsräume.

